
 

 

 

 

 

 

 

ところ会 平成 30 年 1 月総会報告 

平成 30年度 第 1回 ところ会例会 

総会・花の写真展スライド・ 

２月バス旅行勉強会・懇親会 
 
日時：平成 30 年 1 月 24 日(金)10：00～15:30 

場所：新所沢公民館・:梅の花天気 

参加者：19 名／天気：終日晴 

❑：総会･･１０：15～10：50 

❑ 議案・議事：(詳細については議事録を参照 

願います) 

・第一号議案：日程を一部変更し承認される。 

・第二号議案：会計報告、平成３０年予算案

は承認される。 

・第三号議案：内容を説明し承認される。 

・第四号費案：内容を説明し承認される。 

その他、確認事項を報告・説明で問題はな

く、総会は終了。 

❑：花の写真展スライド･･１０:50～11：05 

・皆様に投稿していただいた写真を PPT に纏

めてプロジェクターにて投影 

❑：勉強会･･11：15～12：10 

・２月例会に予定しているバス旅行「群馬史

跡巡りと新田義貞に関連する遺跡巡り」に関

する知識を得るために関連資料をＰＰＭに

纏め説明を行う。 

❑：懇親会･･梅の花 13：00～15：30  

・参加者にて乾杯、神澤さんの手品、戸村さ

んの司会によるビンゴゲームで大いに盛り

上がり、一本締めでお開きとなりました。 

 

会長からの一言： 
事前の段取りが悪く、開始時間が予定より１５分

程度遅れ、総会後のＰＰＴによる秋の花写真展 

と勉強会はパソコンの不調で十分な説明も出来ず、
皆様には申し訳なく思っております。ひとえに私の
力量の無さと反省しております。別の機会があれば
もう少し勉強してチャレンジさせていただきたい
と思っております。 
 
参加者の感想・コメント： 

❑：いつもながら居田さんがよく 
調べていらして、感心しております 
姪が太田市に住んでいます 
こんなに史跡があるとは 
聞いていませんでした 
案内できたら姪の両親と歩きたいと 
思いました 
懇親会は戸村さん、神澤さんのおかげで楽しか
ったです 
ありがとうございました 

 
❑：「梅の花」の中庭の冬景色に。 

     蹲踞（つくばひ）の竹青々と初氷 
 
❑：今年度も綿密な活動計画で、また１年間元気に

楽しんで歩くことができるように  と決心
いたしました。秋の花のパワーポイント楽しみ
ました。梅の花の美味しい料理、余興の手品も
年々お見事！ 新年のお土産と担当班の皆さ
んのアイデアに感謝です。本年もよろしくお願
いいたします。ありがとうございました。 

 

参加者の感想・コメント(続き)： 

❑:新田氏の発表は PCの調子が悪いこともあって

せっかく準備した内容が話せないで終わって

しまったような感があります。資料を HPに掲

載してはどうでしょうか？ 

 必要であればパスワードを入れて会員以外

見られないようにします。 

  スライドショーの間隔は少し短いように感

じました。文字情報もあるので、写真は見えた

のですが、鑑賞という感じにはならなかった様

に思います。 

 

今回はプロジェクターを使用するので事前に準
備したつもりでしたが、不十分で皆様には迷惑を掛
けました。今後また機会があればこのようなことが
ないように致します。新田氏の資料については説明
文を加えてホームページに掲載できるように纏め
てみたいと思います。時間をください。 居田記 
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